

GOOD YEAR NEWS RELEASE

REF. 17-18

2017年8月18日

グッドイヤー 新型プレミアム スタッドレスタイヤ「ICE NAVI 7 (アイス ナビ セブン)」新 TVCM の放映開始

日本グッドイヤー株式会社(代表取締役社長 金原雄次郎)は8月1日より販売開始した新型プレミアムスタッドレスタイヤ「ICE NAVI 7」の新 TVCM を8月21日(月)より放映を開始します。

冬の降雪地域のドライブには、氷上・雪上における高いウインター性能を持ったスタッドレスタイヤが消費者の皆様よりもっとも求められます。それを踏まえて開発された ICE NAVI 7 は、改良されたコンパウンドと新パターンで氷上ブレーキ性能・氷上コーナリング性能を従来品(ICE NAVI 6)よりさらに高めたプレミアム スタッドレスタイヤです。新 TVCM では、より向上した「ICE NAVI 7」の高いウインター性能を訴求しながら、ドライバーの皆様へ、グッドイヤータイヤでより安全に冬を楽しんでいただきたいことを訴求、「お使いに行こう」篇と名づけたコミカルなストーリーとなっています。

新 TVCM は、地域別のスタッドレスタイヤへの履き替えシーズンに合わせて放映を開始し、北海道・青森・岩手・秋田の各県から順次展開していきます。



なお、本 TVCM は、放映開始に合わせて、日本グッドイヤー株式会社公式サイト(www.goodyear.co.jp)でも公開されます。

《日本グッドイヤー株式会社》

日本グッドイヤー株式会社は1952年創立。国産および輸入品のグッドイヤーブランドのタイヤを、補修用タイヤ市場で販売しています。日本グッドイヤー関連会社の日本ジャイアントタイヤ株式会社は、土木建築車両用・重機用オフロードタイヤを兵庫県たつの市の工場生産しています。又グッドイヤーは日本において航空機用タイヤのマーケティングと販売も行っています。日本グッドイヤー株式会社とその製品について、ホームページで詳しい情報がご覧頂けます。

日本グッドイヤー株式会社ホームページ www.goodyear.co.jp/